

Armada lleva más del 80% de la carga desde Chile a la Antártica

Como todos los años, este noviembre comenzó la llamada Comisión Antártica, en que las Fuerzas Armadas de Chile, pero especialmente la Armada, se transforman en el principal operador logístico desde el continente, llevando víveres, equipos, dotaciones y científicos que trabajaran desde ahora y hasta abril en proyectos científicos relevantes para Chile y el mundo. "Más del 80% de la carga que llevamos año a año a las bases científicas lo realiza la Armada, lo que implica un apoyo en cuanto a carga y pasajeros que es esencial para cumplir con los fines científicos de nuestro país", aseguró Gino Cassasa, director del Instituto Antártico Chileno (INACH), quien recordó que su institución cuenta con un laboratorio en la Base Naval Antártica Arturo Prat, donde realizan estudios y mediciones con equipos especializados.



ARMADA